

Meine Geschichte über Jesus!

Hallo ihr Freunde meiner Geschichten!

Ich werde des öfteren gefragt wann denn nun endlich der 2. Teil meiner "Spionagegeschichte" über das Leben von Jesus erscheinen würde.

Nun meine verehrten Leser, ich arbeite seit geraumer Zeit daran!

Denn auch wenn es sich hierbei um eine fiktive Erzählung von mir handelt, so lege ich doch großen Wert auf einen gewissen hohen Wahrheitsgehalt, und das heißt dass ich in alten Schriften forsche ob da für mich nutzbare Informationen enthalten sind.

Zum Beispiel wusstet ihr, dass der Name "Adam" nichts anderes als "Rote Erde" bedeutet?

Und tatsächlich, dort wo man den "Garten Eden" vermutet gibt es diese "Rote Erde"!

Oder wusstet ihr, dass die "Sintflut" schon im "Epos von Gilgamesch" enthalten ist, und dieser Epos ist 3000 (!!!) Jahre älter als die Bibel!

Ja und so verhält es sich auch mit der Gestalt von "Jesus" die eigentlich erst Jahrhunderte nach seinem Tod beschrieben wurde, und dies in den verschiedensten Darstellungen von ihm.

Und die katholische Amtskirche tat dann ihr Übriges dazu um das Bild von Jesus zu vernebeln.

Denn eines muss man mit in Betracht ziehen, die "Kopten", die Wissenden, zeigten von Jesus ein ganz anderes Bild, und dieses war den Kirchenfürsten im 4. Jahrhundert nach Christus ganz einfach nicht geheuer.

So und ich arbeite daran beide Versionen in meiner Geschichte zu verarbeiten, damit meine interessierten Leser sich selbst ihre Meinung bilden können!

Euer Franz, der Geschichtenschreiber mit dem Herz am rechten Fleck!

© **Franz Andreas Jüttner**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)